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经市委研究，决定将拟提拔任用
及进一步使用的4名同志（详见2版）
予以公示，征求广大干部、群众的意
见。现就有关事项通告如下：

1.受理方式 在公示期限内，
任何单位和个人均可通过来信、来
电、网络等形式，向市委组织部反
映公示对象在德、能、勤、绩、廉等
方面存在的问题。反映问题应实事
求是，内容具体详细，并提供反映
人真实姓名、联系方式以便查核反
馈。对线索不清的匿名举报，将不
予受理。市委组织部将严格遵守工
作纪律，履行保密义务。

2. 公示时间 从 2024 年 6 月

17日起到2024年6月24日止。
3.联系方式
联系处室：台州市委组织部

干部监督室
联系地址：台州市市府大楼

12楼 邮编：318000
联系电话：0576—12380（受

理时间为上午 8:30—12:00，下午
2:30—5:30）

联系短信：18157612380
联系网站：www.zjtz12380.gov.cn

中共台州市委组织部
2024年6月17日

（第268号）

台州市拟提拔任用
市管领导干部任前公示通告

今日导读

坦头这个共富工坊有点牛 3版>>>>

西瓜价格“大跳水”供大于求或为主因 4版>>>>

本报讯（记者王荧瑶）根据中央
和省委关于党纪学习教育的部署安
排，6月 17日上午，市委召开全市警
示教育会，深入学习贯彻习近平总书
记关于全面加强党的纪律建设的重
要论述和全省警示教育会精神，集中
通报剖析典型案例，以案为鉴、以案
明纪、以案促改，教育引导各级党员
干部受警醒、明底线、知敬畏，不断铲
除作风腐败问题滋生的土壤和条件，
坚决打赢反腐败斗争攻坚战持久战，
加快打造新时代勤廉台州。

市委书记李跃旗讲话。沈铭权、
吴海平、叶海燕等市四套班子领导出
席。会上，播放了警示教育片，通报了

我市违纪典型案例和纪律审查工作
情况并作剖析。

李跃旗指出，习近平总书记关于
全面加强党的纪律建设的重要论述为
我们开展党纪学习教育特别是警示教
育立起了政治标准、提供了思想武器、
明确了实践要求。我们要进一步强化
挺纪在前、以纪为纲的意识，把“以案
为鉴、举一反三、自警自省”与“对症下
药、精准发力、标本兼治”结合起来，坚
定不移推进全面从严治党，为推进中
国式现代化台州实践提供坚强保障。

李跃旗强调，要以开展党纪学习
教育为载体，对照政治纪律自问自省、
自查自纠，匡正思想、校正行为，不断

增强政治判断力、政治领悟力、政治执
行力，在坚定信念中锤炼忠诚担当的
政治品格。要以纵深推进集中整治为
抓手，零容忍对待发现的腐败问题，做
到发现一起、严查一起，形成有案必
查、有腐必惩、露头就打的高压态势，
同步做好以案促改、以案促治工作，进
一步提升反腐实效。要以构建亲清政
商关系为关键，规范权力运行体系，扎
实推进清廉民企建设，着力构建亲不
逾矩、清不疏远、公正无私、有为有畏
的新型政商关系。要以深入推进勤廉
建设为重点，深刻把握勤政与廉政、干
净与干事的辩证统一关系，一体推进
从严监督管理、激励担当作为，让干部

在廉洁上管得住手脚，在事业上放得
开手脚，进一步净化干部作风。要以健
全管党治党体系为保障，牢牢抓住主
体责任“牛鼻子”，以“四责协同”为路
径，以“五化联动”专题述责述廉为抓
手，进一步推动责任落实。

李跃旗强调，各级各部门要坚持
目标不变、标准不降、力度不减，聚焦经
济提效、产业提质、项目提速，全力冲刺

“双过半”目标任务。要建强应急指挥体
系，严格落实值班值守制度规定，加强
隐患排查整改，把各项工作做得细之
又细、实之又实，确保安全平稳度汛。

会议以视频形式召开，各县（市、
区）、台州湾新区设分会场。

李跃旗讲话 沈铭权吴海平叶海燕出席

全市警示教育会召开

以案为鉴 警钟长鸣
加快打造新时代勤廉台州

本报讯（记者王荧瑶）6月 17日，
青海省海西州茫崖市党政代表团抵达
我市开展考察。当天上午，市委书记李
跃旗会见了茫崖市委书记柳雪莲一
行，就持续推进对口支援工作、深化两
地合作进行深入交流。台州市领导林
先华、潘军明、陈挺晨，茫崖市领导马
军林、陈剑、曾其炜、马建华等参加。

自 2010年建立对口支援关系以
来，两地持续深化在资源、技术、人才、
资金和产业等方面的交流合作，大力推

进援建项目落地，有力改善当地市民群
众的生活生产环境，共同推动对口支援
向更高质量、更宽领域、更深层次迈进。

李跃旗对茫崖市党政代表团一行
表示欢迎。他说，对口支援茫崖是台州
必须坚决扛牢的重大责任、必须扎实
做好的分内之事。14年来，两地人民
携手合作、共同奋斗，成为心手相连的
一家人。接下来，希望两地全面贯彻落
实习近平总书记关于东西部协作和对
口支援工作的重要论述精神，迭代升

级对口机制，打造全方位的结对关系，
做到思路互动、观念互通、经验互学；
持续深化产业协作，在盐湖资源、清洁
能源、文化旅游、农畜产品推广等领域
协同发力，共同提升产业链供应链的
韧性和竞争力；全面拓宽合作领域，打
通经贸洽谈、旅游推介、互访交流等渠
道，深入推动两地交往交流交融，共同
谱写对口支援新篇章。

柳雪莲对台州长期以来的无私援
助表示感谢。 （下转第二版）

李跃旗会见柳雪莲一行

茫崖市党政代表团来台州考察

本报讯（记者张聆听）入梅以来
的多场强降雨，让全市水库蓄水情况
明显改善。截至 6月 17日 12时，全市
17座大中型水库蓄水总量 895.38百
万立方米，控制蓄水率78.0%，正常蓄
水率 74.8%，较汛前增加 2.32亿立方
米蓄水量，为今年农业用水和城乡饮
水安全打好基础。

自6月9日入梅以来，截至6月17
日19时，全市面雨量已达155.2毫米。
其中，仙居降雨量最大，为202.6毫米，
其他 8个县（市、区）降雨量在 112到
178毫米之间。降雨量超200毫米的乡
镇有26个。全市单站最大雨量为仙居
县溪港乡大皮塘水库393.5毫米。

据市水利局统计数据，截至 6月
17日 16时，全市大中型水库超汛限
水库1个，为仙居县里林水库，超汛限
0.63米，13个小（一）型水库超汛限水
位，66个小（二）型水库超汛限。

梅汛期间，长潭、牛头山、里石门
等主要供水水库均敞开怀抱接纳雨
水。目前，长潭水库水位 31.17米，蓄
水 3.0亿立方米，正常蓄水率 65.6%，
较今年的最低水位 25.94米上升了 5
米多，达到23个月以来的最高水位。

入梅以来，市防指办多次召开防
汛会商会，研究防汛措施，强化预警

“叫应”，加强巡查值守，重点防范地
质灾害隐患点和风险防范区、小流域
山洪易发区、病险水库山塘、低洼易

涝点、临水临崖旅游景点和高风险户
外网红打卡点等。

市水利部门根据库区降雨预报和
水库纳雨能力，借助智慧水利平台，实
现水库的蓄泄统筹精细化联合调度。为

预防内涝，我市对平原水网开展排涝泄
水，累计开展排涝调度14潮次，共排涝
1.6亿立方米。全市累计发送山洪短信
预警303条，抽查相关水库防汛责任人
105人次，责任人履职情况总体较好。

梅汛带来丰沛雨水梅汛带来丰沛雨水

全市水库总蓄水量由枯转丰全市水库总蓄水量由枯转丰

台传媒记者谷尚辉

路面干净整洁，摊点摆放整齐，
车人有序通行……近日，在黄岩红三
便民疏导点，早起的商贩们带着新鲜
采摘的蔬果有序摆开摊位。一名菜农
习惯性地收拾起摊前的菜叶，将它放
进了随身携带的塑料袋里。

类似的疏导点位在黄岩主城区
有近 50个。除早晚高峰时段外，在这
些疏导点位，午间甚至凌晨都能看到

城管队员巡查的身影。
这样的变化，只是台州市城市精

细化管理的一个缩影。今年以来，台州
市综合行政执法系统坚持“人民城市”
理念，以“见勤率”“管事率”“满意率”
提升为抓手，击破城市管理堵点，统筹
推进城市更新，用绣花功夫“绣”出老
百姓看得见、摸得着的幸福。

勤务模式调整提升“见勤率”
前些天，玉环市综合行政执法

局执法人员来到玉环市区城中路
的一家餐饮店，他们与油烟检测公
司工作人员一同对该店的油烟开
展检测，因为有人反映该店铺的油
烟过大。

夜间，执法队员又来到长康路某
小区，对该区域的多家占道经营的食
品流动摊进行整治。

“气温逐渐走高，夜间的宵夜生
意也好了起来，也带来了噪音油烟、
占道经营等投诉。”玉城执法中队中

队长朱月明说，他们的工作就是解
决市民生活中的热点难点问题，为
此他们加大夜间宵夜店、食品流动
摊点的整治力度，规范夜宵摊点的
经营模式。

他认为，对于一线执法人员来
说，大街小巷就是办公室，这样才能
把服务送到老百姓的心坎里。

为了提高“见勤率”，台州各地综
合行政执法部门深入融合城市网格
化管理制度，妙招频出。（下转第二版）

提升“见勤率”“管事率”“满意率”

台州：精细长效管理“绣”出幸福城市

台传媒记者赵 阳

如何将混搭面料的包边缝得既
顺畅又美观，是当下缝制行业面临的
难题。杰克科技推出“过梗王”，成功
解决这一技术问题。

6月16日，杰克科技股份有限公司
（以下简称“杰克科技”）在广州举办
2024年新品全球发布会，推出全新产
品——“过梗王”智能包缝机，为加快发
展缝制行业新质生产力助一臂之力。

历时四年攻克两大难题
据了解，在当前“小单快反”的生

产模式下，服装生产呈现小批量、多
样化、多批次、快交付的新常态。但
是，传统包缝机在面对厚、薄、弹、硬
等混搭面料时，犹如一个个“梗”，往
往会出现卡顿、起皱、断针、断线等问
题，严重影响生产效率和缝制品质。

为了实现品质与效率并驾齐驱，
杰克科技与斯坦福大学、中科院、清

华大学、浙江大学等全球顶尖院校、
科研院所深度合作，历经四年终于攻
克这一行业难题。“过梗王”搭载了行
业领先的AI全速送料系统，拥有百
万级的压送比模型库，犹如“超级大
脑”，能以每秒 32000次的速度进行
多模态智能检测面料厚度的变化，一
旦面料发生微弱变化，立即运算生成
最佳压布力与送布力参数。

在“超级大脑”完成快速运算后，
“过梗王”两大核心技术——闪电变

压技术和灵犀送布技术，会根据运
算参数执行指令。闪电变压技术是
指在感知到面料细微变化的瞬间，
能够实现 0.00006秒的变压速度，根
据厚梗、薄梗、弹梗、硬梗的不同波
动，即刻调整压布力；灵犀送布技术
则根据不同面料，精准输出送布力，
精度控制在 0.01N·m，综合扭矩高达
9.2N·m，达成压布力与送布力实时的
完美匹配，最终使“过梗王”实现“百
倍厚梗不降速”！ （下转第七版）

发布5小时，销售额达4.8亿元

杰克科技全球首推“过梗王”

今年是中国共产党成立103周
年，也是台州撤地设市30周年。市
委决定，表彰一批台州市优秀共产
党员、台州市优秀党务工作者和台
州市先进基层党组织。根据《中国共
产党党内功勋荣誉表彰条例》及评
选表彰工作部署，在各地各单位提
出推荐对象的基础上，经过认真审
核、遴选审议，确定了100名台州市
优秀共产党员、100名台州市优秀党
务工作者、100个台州市先进基层党
组织拟表彰对象（详见6版）。

为充分发扬民主，广泛听取意
见，接受社会监督，现将拟表彰对
象名单予以公示，公示时间为
2024年 6月 18日至 6月 24日。如
对拟表彰对象有异议的，请于公示

期内向市委组织部反映。反映形式
为电话、信函、电子邮件，信函以到
达日邮戳为准。以单位名义反映情
况的材料需加盖单位公章，以个人
名义反映情况的材料应署实名，并
提供联系电话。

联系处室：市委组织部组织一
（二）处

联系电话：0576—88519206，
0576—88510025（传真）

通信地址：台州市政府大楼
12楼1221室

邮政编码：318000
电子邮箱：8510309@163.com

中共台州市委组织部
2024年6月18日

关于全市“两优一先”
拟表彰对象的公示

培育新质生产力 增强发展新动能

66月月1717日日，，位于临海市括苍镇的方溪水库位于临海市括苍镇的方溪水库，，当天出库水量达当天出库水量达172172..88万立方米万立方米。。连日来连日来，，我市持续降雨我市持续降雨，，水库水库、、河湖水位明河湖水位明
显上涨显上涨，，朱溪水库朱溪水库、、方溪水库等水库开闸放水方溪水库等水库开闸放水，，预留足够的库容应对极端天气预留足够的库容应对极端天气，，确保安全度汛确保安全度汛。。 台传媒记者台传媒记者孙金标孙金标摄摄

台传媒记者王依妮

“竞价已结束。恭喜台州市迪耀新材料科技有限
公司成为地块编号（宗地编码）331082106222101竞得
入选人。”

5月 30日上午 9点 09分，随着浙江省国有土地使
用权交易系统网页弹出成交提示，电脑屏幕前的台州
市迪耀新材料科技有限公司法定代表人朱琳山松了一
口气。

“地块位于临海市白水洋镇龙泉大道和纬十路交
会东北角，出让面积32926平方米，将用于新能源汽车
零部件的生产制造，投产后预计年产值10亿元！”朱琳
山说。此次完成土地“招拍挂”也意味着该镇的招商引
资项目成功落地。

小镇招商难，是一个历史性的难题。在各地都在拼
招商的当下，作为一个传统农业乡镇白水洋为什么

“行”？让我们一同来找答案。

三下深圳：为投资商找项目
“我们是人口大镇，却是工业小镇。”在白水洋镇党

委书记程卫国看来，“找到能够支撑未来发展的新产
业”，才能助推白水洋这个传统农业乡镇转型。

作为传统农业乡镇，该招引怎样的产业和企业呢？
白水洋镇党委政府班子一直在思考和寻索着。

近几年，随着中国新能源汽车的崛起，白水洋镇将
“新能源汽车配套产业”锁定为招引“主赛道”，提出了
“打造新能源汽车零部件配套生产基地”的构想。

“锚定这一方向，绝非凭空而起，也非凑热闹。”程
卫国说。

他介绍，其一，新能源汽车产业是风口；其二，比亚
迪副总裁王杰是白水洋乡贤，有信息资源；其三，比亚迪
子公司弗迪电池在仙居、永嘉、绍兴等地均有布局，从运
输距离来看，在白水洋做配套产业优势明显。

2023年 4月 18日，白水洋镇新能源车配套产业的
“招商之旅”正式开启。

程卫国与白水洋镇乡贤会代表一行，组成招商团，
怀着忐忑的心情抵达比亚迪深圳总部，寻求投资信息。
通过与乡贤王杰的交流，他们加深了对新能源汽车产

业的了解。
“回到台州，我们立即联系了几位投资商。”程卫国说，打算采用“利用乡贤

优势，为投资商与比亚迪建立配套关系，进而促成其在白水洋投资”的方式。
程卫国带着投资企业，第二次带队前往深圳，但因双方的思维、理念存在

偏差，以失败告终。
回来后，白水洋迅速复盘反思了此次教训，重新筛选投资商，开启了第三

次南下深圳的行程，再次与比亚迪接洽。
这次合作，一直进展非常顺利，已到了土地招拍挂阶段，却在今年年初，因

投资方资金问题，再次失败了。
至此，寻找与比亚迪配套项目的设想，显然已无法实现，该镇决定再找

新路！ （下转第八版）
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